



Séjour en Irlande de 172 élèves des 4ABCDEFG : 2ème jour : Jeudi 10 mai .

publié le 10/05/2018 - mis à jour le 09/05/2019

La nuit à bord du ferry "Oscar Wilde" a été mouvementée car la mer était agitée.



Une soirée en discothèque a été organisée par la compagnie de ferry pour nos 3 bus. Les élèves s'en sont donné à cœur joie.





La houle a bercé le plus grand nombre et permis à d'autres de faire connaissance avec le mal de mer
La traversée est terminée, tout le monde est rétabli et arrivé à Rosslare.



Tout va très bien, nous sommes même accueillis par le soleil et sommes en route vers le pub à Wexford



Aujourd'hui, **les élèves ont déjeuné dans un restaurant très luxueux à Wexford** puis ils ont **visité le Dunbrody project** : cette visite d'une **réplique des anciens bateaux d'immigration irlandaise vers les USA lors de la grande famine**, a fasciné les élèves : ils ont plongé dans l'ambiance d'une traversée pour l'Amérique aux milieux des migrants qui fuyaient la famine au 19ème siècle, ils se sont parfaitement prêtés au jeu et la visite s'est achevée

sous les applaudissements. ..un vrai plaisir pour tous !

Nous sommes ensuite partis pour rencontrer nos familles hôtesse à Cork . Arrivée à 17h, accueil très chaleureux, à l'Irlandaise puis première découverte de la ville et shopping sous le soleil.

Nous sommes à présent, installés dans nos familles respectives.

Les élèves affichaient un sourire interrogateur en quittant le bus ce soir, nul doute qu'ils auront beaucoup à raconter demain !

Tous les élèves ont été remis à leurs familles d'accueil sans soucis, elles sont bien au courant des précautions individuelles de ceux qui ont des régimes/allergies/sensibilités particulières.

L'accueil des irlandais est encore une fois à la hauteur de son excellente réputation !

Pour visionner le diaporama, cliquer sur ce lien, puis sur une photo

Portfolio

